



## Jean-Pierre BOMPARD

Membre de la CNDP depuis 2018

Représentant d'association de protection de l'environnement,

Jean-Pierre Bompard est vice-président d'Humanité et Biodiversité.

En 1972, il est chercheur en économie à l'INRA. Il a participé par la suite à la mission d'évaluation de l'efficacité des prêts bonifiés à l'agriculture mise en place par Raymond Barre après la sécheresse de 1976. En 1980, il devient directeur du laboratoire historique économique, économie du développement et macroéconomie des échanges. Il est par la suite mis à disposition du ministère de l'emploi en 1987 auprès de la délégation à l'insertion des jeunes en difficulté pour construire des procédures d'évaluation des politiques publiques d'insertion des jeunes. Il a également participé à l'évaluation de la loi travail de 1995. Jean-Pierre Bompard est délégué au développement durable au sein de la CFDT de 2003 à 2011. Il est également membre du Conseil économique du développement durable et membre de la commission développement durable au CNIS.

Par ailleurs, il a été membre du Conseil supérieur de la recherche et de la technologie et du Conseil national de l'enseignement supérieur et de la recherche. De plus il a participé au Grenelle de l'environnement en tant que négociateur final ainsi qu'au Grenelle de la mer. Enfin il a été intervenant à l'École Nationale d'Administration sur les questions d'insertion professionnelle et a été expert au CESE.